

Bupati Simalungun Resmikan Masjid Akbar Al-Barokah

Karmel - SIMALUNGUN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 2, 2022 - 17:26



SIMALUNGUN-Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga meresmikan Masjid Akbar Al-Barokah di Huta 13 Dolok Siantar Nagori Bandar Tengah Kecamatan Bandar Hulu Kabupaten Simalungun, Jumat (01/04/2022)

Peresmian masjid tersebut ditandai dengan penandatanganan prasasti oleh Bupati Simalungun, yang dilanjutkan dengan pengguntingan pita oleh Zulkifli Purba didampingi istri selaku donator pembangunan Mesjid. Namun sebelumnya dilaksanakan pembacaan ayat suci Al-Qur'an oleh Muhammad Al Farizi Fikri.

Ketua BKM Masjid Akbar Al-Barokah, Sujono dalam sambutannya menyampaikan bahwa masjid Akbar Al-Barokah dibangun dalam tempo lebih kurang satu tahun. Menurutnya, pembangunan Masjid tersebut tidak bisa terlepas dari kerja keras panitia dan partisipasi dari berbagai pihak, baik berupa pikiran, tenaga dan terutama infaq dari Keluarga Bapak Zulkifli Purba dan Ibu Jainah

Dalam sambutannya Bupati Simalungun mengapresiasi pembangunan Masjid Al Barokah yang megah terlaksana dalam satu tahun. Terlebih saat beliau mengetahui bahwa danatur pembangunan masjid tersebut adalah seorang yang dulunya nasrani dan anak seorang pelayan gereja.

“Saya kira pembangunan Masjid semegah ini di Simalungun, inilah yang tercepat pembangunannya dalam waktu satu tahun,”sebut Bupati dan menambahkan orang yang mendonasi untuk rumah ibadah pasti rezeki bertambah.

Untuk itu, Bupati mengajak masyarakat untuk gemar memberi, apalagi untuk membayar pajak, karena dari pajak bumi dan bangunanlah untuk melaksanakan pembangunan di Kabupaten Simalungun. “Hanya pajaklah rohnya pembangunan di Simalungun ini,”kata Bupati.

Selanjutnya Bupati mengajak masyarakat untuk menerjemahkan apa yang telah di berikan oleh Zulkfli Purba untuk masjid ini. “Rawatlah Masjid ini dengan baik dan BKM harus kompak. Jadikan Masjid ini untuk meningkatkan keimanan masyarakat. Jangan kecewakan orang yang telah membangun masjid ini,”kata Bupati.

“Luar biasa pak Zulkifli ini untuk masyarakat di nagori ini, meskipun beliau ini berdomisili di Simalungun atas, tapi pededuliannya sangat luar biasa,”sebut Bupati.

Diselah sambutan tersebut Bupati juga mendonasikan dana pribadinya untuk Masjid Al Barokan sebesar Rp 20 juta. Hal itu dikatakan Bupati sebagai wujud suka cita dirinya dan keluarga.

Sementara itu, Zulkifli Purba didampingi isteri menyampaikan, dengan terbangunnya fisik Masjid Akbar Al Barokah diharapkan akan membangun mental dan moril dan spiritual yang agamais sekaligus menjadi sarana peribadatan amal ibadah serta menjadi wadah pemersatu umat.

Selain itu, Zulkifli mengatakan, dengan terbangunnya masjid tersebut diharapkan sebagai media pendidikan serta pusat kegiatan hari besar Islam, dan akan menjadi perhatian dan pembinaan Pemerintah Kabupaten Simalungun. “Dan masih banyak hal lainnya, yang sangat bermafaat dengan adanya Masjid ini,”kata Zulkifli.

Sebelumnya saat kedatangan Bupati bersama Dandim 0207/ Simalungun Letkol Inf Roly Souhoka dan sejumlah pejabat di lingkungan Pemkab Simalungun disambut dengan tor-tor dihar yang selanjutnya menerikan dayok nabinatur dari tokoh adat yang didampingi Camat Bandar Hulan Akbar Putra Siregar sebagai ungkapan terima kasih masyarakat atas kehadiran Bupati dalam peresmian

Masjid. Dayok nabintur juga di berikan kepada Zulkifli Purba sebagai ungkapan terima kasih masyarakat atas bantuan pembangunan masjid.

Tampak hadir antara lain, Dandim 0207/ Simalungun Letkol Inf Roly Souhoka, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Ramadhani Purba, Asisten Administrasi Umum Akmal H Siregar, Plt Kadis Kominfo SML Simalungun dan para Kabag, Camat Bandar Huluan Akbar Putra Siregar, Camat Pematang Bandar Pahot Siregar, Kapolsek Perdagangan AKP Josua Simarmata, Ketua Dewan Mesjid Indonesia H Sulaiman Sinaga, para pangulu dan UPTD se-Kecamatan Bandar Huluan dan Ketua MUI Kecamatan Bandar Huluan serta pegurus OKP PP Elkanadasah.